

De las 'huaraches' al textil: las 'joyas' del armario mexicano

El Museo de Arte Popular (MAP) de la Ciudad de México presenta la exposición México Textil, que repasa la enorme variedad de textiles que tiene el país. La muestra abre el próximo 14 de abril y cerrará sus puertas el 24 de junio.

Modaes
5 abr 2018 - 05:00

De las 'huaraches' al textil: México pone en valor las 'joyas' de su armario tradicional

La historia de México, contada a través del vestir. El Museo de Arte Popular (MAP) del país azteca presenta **México Textil, una exposición que repasa la enorme variedad de textiles que tiene el país** y recorre su historia y evolución. La muestra se abrirá al público el 14 de abril y cerrará sus puertas el 24 de junio.

El MAP también acoge en la actualidad la exposición *El huarache fino, un oficio*, dedicada a este tipo de calzado mexicano, cuya técnica de fabricación es única en el mundo. Existen menos de diez artesanos en todo México que fabriquen huaraches, y la mayoría viva en ranchos alejados de los grandes núcleos urbanos. La muestra permanecerá abierta al público hasta el próximo 6 de mayo.

La industria de la confección mexicana facturó 78.216 millones de pesos mexicanos (4.292,9 millones de dólares) en 2015, lo cual supuso el 2,5% del Producto Interior Bruto (PIB) del país. La fabricación de prendas en México emplea a 316.571 trabajadores, el 6,7% del total de la mano de obra manufacturera del país. Casi el 95% de las exportaciones del sector tiene como destino Estados Unidos.